



Sitzung Kirchgemeinderat vom 26. Februar 2020
Informationen

1. Kirchgemeindehaus Niederscherli; Minimalsanierung

Das Kirchgemeindehaus Niederscherli ist sanierungsbedürftig. In Zusammenhang mit dem Projekt „Aufgabenüberprüfung“ entschied der Kirchgemeinderat, dass nur die notwendigsten und unaufschiebbaren Arbeiten an dieser Liegenschaft ausgeführt werden. Die Minimalsanierung kostet CHF 45'000.00 und der Kirchgemeinderat genehmigte diesen Verpflichtungskredit mit gleichzeitigen Auftragserteilungen.

2. Personal- und Entschädigungsverordnung; Änderung

Um eine Gleichstellung in Sachen Telefonanschluss bzw. Gebrauch Handy zwischen den Berufsgruppen Katechetik und Sozialdiakonie zu erreichen, wurde Anhang 3 der Personal- und Entschädigungsverordnung vom 23. November 2016 angepasst.

3. Pilotbetrieb Facebook und Instagram

Die Kommunikationskommission wird mit dem Aufbau eines Pilotbetriebs mit Facebook und Instagram sowie weiteren Socialmedia Aktivitäten betraut.

4. Projekt „Strategie 2026 (Umsetzung)“

Der Kirchgemeinderat ist in den nächsten Jahren mit komplexen Herausforderungen konfrontiert (u.a. Verschlechterung Finanzlage, Überprüfung Stellenprozente, Reorganisation Organisationsstruktur etc.) und dies bedingt die Generierung und Implementierung einer klaren Strategie. Die Umsetzung ist für das Jahr 2026 vorgesehen. Ohne professionelle externe Unterstützung ist ein solcher Prozess nicht möglich, da dafür die vorhandenen personellen Ressourcen nicht ausreichen. In den nächsten Monaten wird ein Evaluationsverfahren für die externe Begleitung durchgeführt, so dass der Kirchgemeinderat zum gegebenen Zeitpunkt das Projekt „Strategie 2026 (Umsetzung)“ in Angriff nehmen kann.

Liebefeld, 27. Februar 2020

KIRCHGEMEINDERAT
Stebler Brigitte, Präsidentin